



Emergencias despliegan a bomberos en 4 comunas

Bodega y *minimarket* fueron destruidos por las llamas en Quellón, iglesia sufrió daños en Chonchi y hubo un principio de incendio en Castro y Achao.

RR. 55.



CARABINEROS DEBIÓ CORTAR LA RUTA 5 EN QUELLÓN PARA FACILITAR EN TRABAJO DE BOMBEROS Y POR EL PELIGRO DEL HUMO.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrella.chiloe.cl

Una bodega y un *minimarket* destruidos, daños en cerca de 50% de una iglesia evangélica, así como una afectación menor en una vivienda y un restorán, fue el saldo de cuatro incendios que se registraron en igual número de comunas en las últimas horas.

El primero ocurrió en Chonchi, específicamente en el sector de Quilipulli, afectando a un recinto que corresponde a una iglesia evangélica la que sufrió una destrucción estimada de entre un 40 a un 50%.

Personal del cuerpo bomberil local acudió a enfrentar la emergencia con cuatro unidades, tal como lo explicó Pablo Balboa, segundo comandante de la institución, sumando que "a eso de las 22.53 horas (jueves) se activa alarma por incendio estructural en iglesia evangélica".

Además, el oficial comentó que "al lugar llegó rápidamente la compañía del sector, la Cuarta, acompañado de la Primera, Segunda y Tercera del Cuerpo de Bomberos. La afectación fue de aproximadamente 40 a 50%

de la estructura, se logró bajar la carga calórica rápidamente y se continuó realizando el trabajo de ventilación, el trabajo terminó pasada la medianoche".

La tarde de ayer se produjo otra de las emergencias, específicamente a las 13.06 horas, en el kilómetro 3 de la Ruta 5 Sur, pasado cruce Quila Quemada en Quellón y afectó a una bodega, un *minimarket* y parcialmente a una vivienda que es habitada por tres personas adultas.

Eduardo Obando, comandante del Cuerpo de Bomberos de Quellón, expuso que "fue un total de cuatro unidades, dos carros bomba y dos camiones aljibe al sector. Se trataba de una bodega y la parte inicial de un *minimarket* que resultaron con daños en un 100% y por propagación un cuarto destinado a dormitorio de la casa habitación continua, propiedad de los mismos dueños".

Asimismo, el oficial añadió que "Carabineros por algunos minutos cortó el tránsito y posteriormente quedó ahí haciendo segregación de un lado para otro para que puedan mantener la conectividad debido a que el incendio se produjo en un in-

mueble a un costado de la Ruta 5".

Por cerca de 1 hora y 40 minutos se extendió el trabajo de los voluntarios para controlar la emergencia. Personal del Departamento de Estudios Técnicos (DET) de la institución quedó a cargo de la investigación de las causas y origen del siniestro. También se informó que no hay seguros comprometidos.

CASTRO ALTO

Cerca de las 19:00 se produjo otra emergencia, esta vez en la comuna de Castro. Se trató de un principio de incendio en el segundo piso de una vivienda ubicada en la avenida Galvarino Riveros cerca de la villa de los funcionarios de la Armada.

Nilson Serey, comandante del cuerpo de Bomberos local, explicó que "se generó una combustión de vestimenta en el segundo nivel, lo que provocó bastante humo y eso fue la mayor preocupación de los vecinos".

Igualmente, relató que "en estos momentos la casa está siendo remodelada y por eso se encontraba sin habitantes a la llegada de Bomberos".

A su vez, una emergen-

“
 Fue un total de cuatro unidades, dos carros bomba y dos camiones aljibe hasta el sector”.

Eduardo Obando, comandante de Bomberos de Quellón.

cia afectó a un recinto ubicado en el sector de la costanera en Achao, comuna de Quinchao, lugar conocido como restorán La Nave la tarde de ayer.

Luis Vivar, segundo comandante de la institución bomberil, manifestó que "siendo las 20:30 fuimos despachados al restorán La Nave y al llegar al lugar nos encontramos con una inflamación de ducto de una estufa a *pellet* y ya lo tenían controlado los moradores gracias a una manguera de jardín. Nosotros nos encargamos de ventilar el recinto y revisión con cámara térmica para ver si existían puntos de calor".